

# Überarbeitung von Legolas Tagebuch

## Das allenbekannte Tagebuch weitaus ausführlicher, dank mir

Von NessaTelemmaite

### Die Gefährten

Das super geheime, total wichtige Tagebuch von Legolas Greenleaf aus Düsterwald, Waldlandreich

Geführt vom 25.Oktober 3018, 3. Zeitalter  
bis zum 4.Mai 3019

25.Oktober

Bin zu Elronds Rat gegangen. War mit Abstand der Hübscheste.

Habe zum ersten Mal in meinem 3000 jährigem Leben einen hautechten Hobbit gesehen. Sogar vier von denen. Das sind kleine, mollige, wohlgenährte, korpulente, verweichlichte, verfressene, verwöhnte, verhätschelte, zimperliche, Lockenköpfe.

Um an die Passbilder für mein Album zu kommen, musste ich die Taschen der Winzlinge durchwühlen, während sie sich im Bad vergnügten. Ich war grad mitten in Frodo's Beutel (hahaha), da merkte ich eine Erschütterung hinter mir, und Sam kam ins Zimmer.

Er wurde um mindestens 20 cm größer, stampfte mit den Stempeln auf, und spie folgende Wörter aus:

"Was machst du daaaaaa???!!!!!"

Ich glotzte ihn mit großen Augen an und tat, als würde ich von nix wissen;

"...Ich muss mal..."

und verschwand schneller aus dem Zimmer, als er "Frodooooo!" schreien konnte. Wahrscheinlich war er aber auch nur mit dem zufällig aufgeklappten Tagebuch vom "Chef" beschäftigt.

Frodo scheint mir ein kleines Sensibelchen zu sein. Merry hat ne Schlabberlippe, hat scheinbar mal eins aufs Maul bekommen, Sam ist einfach nur fett, und Pippin, der ist noch am ehesten mein Fall.

Dieser Stink-Mensch Boromir hat bizarre Handbewegungen während seines Vortrages gemacht. Besonders diese Vorwärts-Rückwärts-Bewegung in meine Richtung hat mich sehr irritiert.

Habe mich bereiterklärt, dem kleinen Mann namens Beutlin nach Mordor zu folgen, um einen Ring in einen Vulkan zu werfen. Wichtige Mission. Könnte neue Partner auf

einer Allround-Tour durch Mittelerde finden.

-Memo an mich: Goldringe sind sooo kitschig.

20. Dezember

Mein Plan, wie letztes Mal, Elronds gesamtes Erdbeerschaumbad in Beschlag zu nehmen, ist ins Wasser gefallen. Jemand war vor mir da.

Es gibt keinen Tag, an dem nicht Gekicher und Geplänsche aus dem Bad zu hören ist.

Hinter den Hobbits schwebt immer so eine wohlriechende Duftwolke.

Glaube, den Übeltäter gefunden zu haben...

8. Januar

Boromir nervt. Warum schleppt er ständig so einen Schild mit sich herum, der aussieht, wie ein riesiger Platzteller??

11/12. Januar

Sind den Caradhras hochgeklettert, aber diese memmigen Menschen, die nicht so elegant auf dem Schnee rumtänzeln können wie ich

(\*stolz sei\*), haben darauf bestanden, dass wir wieder runterklettern.

Habe vor dem Abstieg aber noch ein paar wunderschöne Schneeengelchen bewerkstelligt, ohne mein Aussehen in Gefahr zu bringen.

Bin definitiv der Hübscheste der Gefährten.

Ein großes Hoch auf mich!

14. Oktober

In den Minen von Moria ist es so dunkel, dass ich mein Haar gar nicht richtig bürsten kann. Habe Angst davor, dass sich vielleicht Knoten bilden könnten. Zum Glück sieht in der Dunkelheit niemand meine nicht-blondierten Ansätze.

Orks sind sooo blöd, und weitaus

hässlicher als ich. Habe meinen Mut unter Beweis gestellt und

erst einen riesigen Kraken und dann einen Troll erlegt.

Bin immer noch der Hübscheste.

15. Oktober:

Gandalf ist in die Schatten gestürzt. Das ist aber nicht so wichtig, habe aber zur Überzeugung ´ne Träne rausgedrückt.

Außerdem glaube ich, ich bekomme einen Pickel auf meiner Nase. Das ist ein ernstes Problem, da Elbenpickel meist länger als 500 Jahre zum Abheilen brauchen.

Bin immer noch der Hübscheste, trotz des verdammten Pickels.

17. Januar

In Lothlorien. Befürchte, dass Galadriel hübscher ist als ich.

Habe Gerüchte gehört, sie sei eine richtige Psycho-Kuh.

Später:

Galadriel ist ungeschminkt keinesfalls so hübsch wie ich.  
Stimme dem Gerücht voll und ganz zu...

Außerdem bin ich fast sicher, dass hier jeder meine Frisur kopiert hat. Diesen Haarschnitt habe ich schon vor 1000 Jahren getragen.

Blöde Schnepfe, blöder Angeber, blöder Typ mit ungetönten Augenbrauen, alle blöd.

Habe zum Angeben mein süßes silber-graues Hemd mit den niedlichen Stickereien angezogen. (\*stolz sei\*).

Endlich windstille. Mein Haar sieht jetzt noch gepflegter aus. Die Haarglättigungskur hat funktioniert.

30.Januar

SIE war sehr wütend, weil ich ihren Spiegelbrunnen zum Make-up-Auftragen und Haare waschen genutzt habe (sehr praktisch so ein Teil). Ihre Beschwerden darüber, dass meine Haare den Abfluss verstopft haben sollen, ignoriere ich einfach. Seit 800 Jahren ist mir kein einziges Haar ausgefallen, warum sollte es jetzt damit anfangen? Bin immer noch mit Abstand der Hübscheste.

-Memo an mich: Eigenen kleinen Spiegelbrunnen in Handtaschenformat besorgen.

16.Februar

Haben alle 8 einen Umhang bekommen, kratzt ganz fürchterlich, und eine schicke Brosche, ohne Makel.

Sind dann aufm Anduin weiter nach Süden.

20.Februar

Diese dämliche Herumpadderei auf dem Fluss ist schlecht für meinen Teint und ödet mich an, ist zudem sehr schlecht für mein Fitnessstraining in den Bereichen Hintern, Schenkel, Waden.

Boromir beginnt offensichtlich, Frodo merkwürdig attraktiv zu finden. Sam wird ihn umbringen, wie er immer sagt, falls er irgendetwas versucht.

Immer noch der Hübscheste, trotzdem, dass durch meinen schwindenden Abdeckpuder mein Pickel wieder zur Sicht kommt.

25.Februar

Haben die Argonath gesehen. Bin ein ganz kleines Bisschen neidisch auf die stinkenden Menschen. Nicht aber auf Aragorn, der damit angab, dass es seine Vorfahren waren.

Die brauchen dringend ne Pediküre. Kenne ein gewisses Murmeltier im Fangorn.

Später

Haben bei Amon-hen zum Glück rast gemacht. Endlich aus den kleinen Booten raus.

Mein Arsch ist schon ganz taub vom vielen Sitzen, und längst nicht mehr so knackig, straff und adrett wie früher.

Boromir vom Ring in Versuchung geführt, hat dadurch den kleinen Frodo verschreckt, traut nun niemandem mehr. Wie dumm von ihm. "Doofer, dooooofer Boromir!!"

Ich selbst kann nicht in Versuchung geführt werden, denn ich habe bereits schon alles was ich will, das heißt: perfektes Haar, perfekter Teint, perfektes Auftreten und einen Knackarsch(sobald ich ihn wieder in Form gebracht habe).

Habe in letzter Zeit seltsame Briefe von einer gewissen "Stacey" bekommen, die obszöne Dinge mit meinem Elbenarsch anstellen will. Glücklicherweise habe ich Super-Duper-Elben-Sehkraft und kann ja mit meinen wunderbar schlanken und graziösen Beinen wegrennen, wenn ich sie ankommen sehe. Ist in einem noch ein gutes Training.

26. Februar

Boromir tot. Sehr brutal und unnötig. Die kleinen Hobbits, die er vor den lüsternen Uruks beschützen wollte, sind so dumm gewesen und haben aus der ersten Reihe das Gemetzel mitangeschaut, statt wegzulaufen. "Dumme, duuuuumme Halblinge!!"

Boro wurde allerdings von Aragorn geküsst, als er starb. Muss man sich hier denn erst voller Pfeile schießen lassen, bevor endlich was in dieser Richtung abgeht? Habe wieder ein paar Tränen rausgedrückt, was ich bereue, da ich mich jetzt neu schminken muss. Boromir ist definitiv nicht hübscher als ich, blutüberströmt schon gar nicht. Verstehe das nicht. Ich glaube, ich muss schmollen.

Frodo mit Sam nach Mordor gegangen. Kleine Männer umsorgen sich gegenseitig, wie süß!

Am Abend

Der Waldläufer, der Zwerg und meine Wenigkeit haben beschlossen, die kleinen Winzlinge aus den Klauen der fiesen Uruk-hai zu befreien.

Die Uruks zu verfolgen war Aragorns Idee, wenn da mal nichts im Busch ist.

Bin ziemlich sicher, dass Gimli auf mich steht. Da könnte sich in der Not der Einsamkeit noch etwas entwickeln. Er geht mir nur bis zur Taille, was ja Vorteile hat, aber dicke Zöpfe und großer Helm sind total abtörend. Sehe dunkle Zeiten voraus, sehr sehr dunkle Zeiten ...